

Invitarán al público a jugar un partido con los ojos vendados

EL EQUIPO DE FÚTBOL SALA DE LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE DEPORTES PARA CIEGOS CLAUSURA LAS JORNADAS INTERCULTURALES Y SOLIDARIAS

Vva. de la Cañada, 26 de oct.- La plaza de España acogerá mañana sábado, desde las 10:00 horas, distintas actividades entre las que destacan una gymkhana "Por la Integración y la Igualdad" para todas las edades así como una exhibición, a partir de las 13:00 horas, del equipo de Fútbol Sala de la Federación Española de Deportes para Ciegos (financiada por la ONCE), campeón de la Copa Europea. Los jugadores, invidentes, animarán al público asistente a jugar un partido en el que, con los ojos vendados, deberán guiarse por una pelota sonora.

Por otro lado, también mañana, en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2) tendrá lugar una Jornada sobre "Mercado de Trabajo e Inmigración", desde las 10:00 y hasta las 13:00 horas. Va dirigida a personas de origen extranjero y en ella se tratarán distintos temas: permisos de trabajo y residencia, recursos de empleo de la zona, asesoría jurídica, regulación de empleo, etc.

Hacia una sociedad más justa

Con estas actividades se clausuran las X Jornadas Interculturales y Solidarias, que comenzaron el pasado sábado 20 de octubre bajo el lema: "Todo el futuro para disfrutar de una sociedad más justa". Una iniciativa puesta en marcha por el Ayuntamiento con la colaboración del Proyecto DESeQual (Iniciativa Comunitaria EQUAL y Fondo Social Europeo) para fomentar el intercambio entre culturas y hacer reflexionar a la población sobre la contribución positiva que cada persona aporta a la sociedad con independencia de su sexo, origen, religión o discapacidad.